
Dr. Joachim Holz 
Stadtratsfraktion 

Bündnis 90/Die Grünen 
 

Roth, den 15.03.2023 

Herrn 1. Bürgermeister  
Andreas Buckreus 
Kirchplatz 2 
91154 Roth 
 

Antrag auf Mittel für Klimaschutz-Förderprogramm 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Buckreus,  

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, 

 

im Namen der Klimagruppe des Stadtrats beantrage ich 125 TEUR als Mittel für ein Klimaschutz-
Förderprogramm einzustellen.  

 

Begründung: 

Wir hatten im Dezember vorgeschlagen, für das Förderprogramm 250 TEUR im Haushalt 2023 vor-
zusehen. Die Summe orientiert sich an der in Wendelstein eingesetzten Summe (184 TEUR in 2021 
für ca. 16.000 Einwohner). Dieser Wert kann auf 125 TEUR reduziert werden, da das Förderpro-
gramm erst im Laufe des Jahres verabschiedet werden wird. 

Trotz knapper Kassen sehe ich folgenden Nutzen: 

 Die Maßnahmen sind ein Zeichen, dass wir Klimaschutz ernst nehmen und nicht nur das 
Parken in der Innenstadt und das Freibad (über die Stadtwerke) massiv fördern (mit deut-
lich mehr als 250 TEUR). 

 Richtig aufbereitet können sie einen Zusatzanreiz bilden, sich intensiver mit dem Thema 
(und den anderen Fördermöglichkeiten!) zu beschäftigen. 

 Das zusätzliche Geld kann bei dem einen oder anderen ausschlaggebend sein, endlich doch 
aktiv zu werden. 

 Sie sind ein Standortfaktor (andere Kommunen sind da ja seit Jahren aktiv, z.B. Wendel-
stein, Erlangen, …). 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

 
Dr. Joachim Holz 

 


